

La start-up [INNOVSANTE](#) (siège à Villers-Allerand/51) s'apprête à recevoir le titre convoité de start-up de l'année, décerné par Bonjour idée, le magazine collaboratif des start-ups, avec à la clé un chèque de 5.000 €. Le concept d'InnovSanté est simple et terriblement d'actualité : faire faire des économies de santé à l'assurance maladie (de 3 à 4%, soit plusieurs centaines de millions d'euros) en optimisant le parcours de santé du patient via le numérique. Concrètement, avec l'aide d'une carte munie d'une clé USB, contenant les données du patient, les médecins et le personnel soignant gagneront en temps et en efficacité. L'autre objectif d'Innov'Santé est de connecter les hôpitaux entre eux afin que toutes les informations d'un patient soient immédiatement accessibles aux professionnels de santé. InnovSanté est la 1ère start-up de développement de e-santé hospitalière.